

Donald Trump expondrá la subordinación de México.

“Seremos gobernados por un niño monstruoso rodeado de cobardes y estafadores”¹

Jorge Salazar García. 17/11/24

Sin duda, el fallido intento de asesinar a Donald Trump (DT), es esa clase de acontecimientos cuyas consecuencias alteran el curso de la Historia. Increíblemente, quienes lo votaron creyeron en su frase (registrada como propia en su primera campaña) de “volver a hacer grande a Estados Unidos. Promesa que igual fue utilizada por Reagan, Bush, Clinton y Obama y traicionada por supuesto, por todos ellos. De lado de los poderosos, después del “orejicidio, saben que vender esa promesa, implicará aceptar algunos cambios cosméticos. Nada de fondo afectará realmente al establishment o Estado Profundo (EP). Consecuentemente, las corporaciones continuarán manteniendo el control del gobierno y de todo su **sistema amañado** por el dinero.

Populismo mesiánico

En octubre de 2016, este populista de extrema derecha, simuló desafiar a la oligarquía patronal erigiéndose en defensor de la clase trabajadora, ya pauperizada, desde aquel entonces. Hipócritamente, criticó la política fiscal que exenta del pago de impuestos a los más ricos, cuando él mismo se ha beneficiado recibiendo cientos de millones de dólares por ese concepto. Con un cinismo del tamaño de su egolatría mesiánica, convenció a los trabajadores votaran por él, prometiéndoles **sustituir al “totalmente corrupto establishment político (EP), rescatar la democracia y recuperar el sueño americano**. Nada de eso pasó antes, y seguramente tampoco sucederá ahora. Simplemente porque el capitalismo se nutre de esos males que le son inherentes.

Como todo buen populista, DT, capturó al frustrado y estafado ciudadano, vistiendo ropajes de honesto, valiente y defensor del pueblo. Con una botarga mediática de superhéroe y discurso estridente, dijo a los poderosos lo que los trabajadores deseaban decirles. De ese modo les proporcionó una catarsis liberadora de furias contenidas. Naturalmente, este falso mesías, miembro de la élite privilegiada, jamás atentará contra quienes **tiran de las cuerdas y manipulan cosas**” (Gordon Adams)²

. Es eficaz confrontando a víctimas contra víctimas, para ello le fueron útiles personajes muy populares (J. Donald Vance^{3*} y Robert Kennedy hijo). Ahora, teniendo el control los tres poderes hará lo que a las corporaciones convenga. Para empezar: levantando muros, expulsando a los “malos” (migrantes) y acabar con los países comunistas.

Sobre aviso no hay engaño

Trump, no destruirá a quien mece su cuna; si acaso, limitará a las corporaciones farmacéuticas, tecnológicas, militares, industriales y bancarias indómitas. Ningún miembro del EP debe temer sean cumplidas las promesas de transparentar la justicia o de castigar los abusos del poder: su dinero es su salvoconducto. Claro, Trump corregirá algunos desvíos menores, pero dejando a los coyotes dentro del gallinero. Pues como dijera Larry *Fink*⁴ “...no importa quien gane: la realidad es más poderosa que cualquier política”. Nada hará contra los privilegios de los banqueros, o a favor de esos **43 millones de estadounidenses que se alimentan con vales de comida**. Hacia allá apunta la creación (para Elon Musk que lo financió con 118 millones de dólares) el “Departamento de Eficiencia Gubernamental”, pues despedirán burócratas y disminuirán el gasto corriente. Ese sujeto, Musk, amenazó (25/7/20) dar golpes de Estado contra quien ellos quieran. En ello están de acuerdo los banqueros judíos y, claro, la derecha mexicana.

A nivel global, DT, buscará conservar la hegemonía yanqui en América negociando con China y Rusia una globalización tripolar. El intervencionismo criminal de EE.UU continuará actuando en Cuba, Venezuela, Nicaragua y México. Netanyahu, volverá a ser invitado a la Casa Blanca como en 2016. El pago de Trump a ese genocida fue reconocer a Jerusalén como capital de Israel. Ahora legitimará el arrasamiento de la nación palestina y la guerra en Medio Oriente.

Trump y los Kennedy

La megalomanía de Trump, lo llevó a emular a los Kennedy mostrándose sensible al sufrimiento de los asalariados y movimientos civiles. De John F. Kennedy (JFK), imitó la postura “rebelde” ante el EP que lo mató (22/11/1963) en Dallas Texas. Al grado de ordenar publicar 2891 informes secretos sobre su asesinato. No rebeló nombres de autores intelectuales de ese crimen. Se justificó argumentando que la Agencia Central de Inteligencia le impidió publicar otros 200 informes, porque comprometían la seguridad nacional. Todo apunta hacia los banqueros: pues sus

ganancias estuvieron seriamente amenazadas por el decreto ejecutivo 11110. Firmado 5 meses antes del asesinato de JFK, este ordenaba **rescatar** la soberanía del Estado para emitir moneda y determinar la política económica. Dichas facultades gubernamentales habían sido cedidas a la Junta de la Reserva Federal^{5*} (privatizada). Recuperar el poder de hacer y prestar dinero respaldado en oro, condenaba a muerte el papel moneda emitido por los banqueros. Tan pronto L. B. Johnson, sustituyó a Kennedy, suspendió el decreto. Poco después, el hermano, Robert F. Kennedy, siendo fiscal manifestó su intención de reactivarlo. No pudo: lo mataron en 1968, durante su propia campaña presidencial. Las indagaciones de este magnicidio estuvieron saturadas de irregularidades. Por ejemplo: el médico forense **Philip Van Praag** descubrió que hubo 13 disparos, no los 9 reconocidos oficialmente, por lo que necesariamente tuvo que haber otro tirador, aparte de Sirhan. Ambos asesinatos siguen impunes y la Reserva Federal imprimiendo billetes sin valor. Actualmente, Trump, incorporó a Robert Kennedy hijo, en Seguridad Alimentaria y de la Salud Pública. Con todo el decreto 11110 no se reactivará ni nadie irá a la cárcel por los magnicidios.

México-EE.UU

Nuestro país resultará afectado en aspectos de migración, comercio, deuda, narcotráfico antes, durante y después de la renegociación del TMEC en 2026. Pero Trump será acotado por las trasnacionales, dado que cualquier sanción comercial significará darse de balazos en los pies, pues casi todos los productos en México son gringos. Eso sí, radicalizará, como digno aliado de mafiosos (Roy Cohen y Sheldon Adelson) el saqueo de nuestras riquezas con el pretexto de combatir el narcotráfico, porque **“están dirigiendo a México”** (Trump dixit). La inclusión del sionista J. D. Vance al gabinete, refuerza la posibilidad de una intervención militar para combatir los cárteles mexicanos. Si AMLO se dobló dócilmente al fascista de Trump, Sheinbaum, cederá gustosa trocitos de soberanía. Y, en un descuido, aceptará que Trump empiece a hacerles a los migrantes mexicanos, lo que Israel hace a los palestinos: crear zonas de segregación racial (Apartheid). Esa finalidad cumplen el muro de la frontera y los levantados en Palestina. Mientras, acá, el oficialismo matando pueblo y la derecha ofreciendo el territorio. Ah, y Morena bañándose en el miasma de las cloacas del poder.

La inteligencia frente a la impostura

Trump es empleado de Wall Street y del lobby sionista. Es un racista convencido de

que Israel es la “tierra prometida” y que el destino de EE.UU es dominar el mundo. De su primer reinado, Noam Chomsky afirmó que lo condujo siguiendo la máxima franquista: “**¡abajo con la inteligencia! ¡Viva la muerte!**” (1936). Respecto a las reacciones generadas por la reelección de Trump, David Brooks, en su columna “American curius” (Jornada 11/1172024) menciona las siguientes:

Jon Stewart: “Esto es lo que sabemos: que no sabemos realmente nada. Vamos a salir de esta elección y vamos a hacer todo tipo de proclamas sobre qué es este país, qué es este mundo, y la verdad es que no vamos a saber ni mierda...”

The Onion: Hasta lo bufones lloran: América derrota a América.

Jimmy Kimmel: “Fue una noche terrible para la gente pobre, para la clase media... para la democracia y la decencia. Fue una noche terrible para todos quienes votaron en contra de él. Y, ¿saben qué?, fue una noche terrible para quienes votaron por él también, aunque aún no se dan cuenta”.

Stephen Colbert: “Pues, *fuck*, sucedió de nuevo. Esta es una democracia... Y la mayoría dijeron que realmente no les importa tanto la democracia”.

Ian Stone: “Las elecciones estadounidenses son demasiado importantes como para dejarlas en las manos de los estadounidenses”.

Hoy más que nunca urge solidarizarse con los pueblos agraviados por el imperio de muerte: ahí está la sobrevivencia de lo humano.

1: Stephen Colbert (CBS).

2: Experto en política de defensa y seguridad nacional.

3 Netflix exhibe la película “*Una elegía rural*” (2016) basada en su biografía.

4: Fundador, presidente y consejero delegado de BlackRock, fondo de inversiones más poderoso del mundo.

5: Conformada por los 12 principales bancos: decide la política monetaria de EUA; vigila a los bancos, controla el sistema financiero.

Fecha de creación

2024/11/17